

# 登校中の歩道の自転車 車道側に転倒

## 車と衝突 自転車の高校生死亡

自転車への配慮

(自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう)

2018年04月21日 16時01分

21日午前8時過ぎ、高知県で自転車に乗って登校中の15歳の高校生と、前から来た乗用車が衝突し、高校生は全身を強く打って死亡しました。高校生は歩道を自転車で走っていたところ縁石につまづき、車道側へ転倒した際に、乗用車(46)と衝突したということです。

## バイクに幅寄せ、転倒させ、重傷負わせる

危険運転容疑で男を逮捕

バイクの男性は、急に左折してきて危なかったので、追いかけて注意した

2018/4/21(土) 23:34

路上でバイクに幅寄せ、接触して転倒させ、運転の男性(45)を、左足骨折の重傷を負わせ、逃走したとして、警察は21日、自動車運転処罰法違反(危険運転致傷)などの疑いで、無職の男性容疑者(25)を逮捕した。「間隔を間違えただけ」などと容疑を否認している。容疑者はポルシェに乗っており、行方を追っていたところ、事故から約1時間半後に現場に戻ってきたため任意で事情を聴いていた。被害男性は「(事故前に)ポルシェが急に左折してきて危なかったので、追いかけて注意した」などと説明しているといい、同課が当時の詳しい経緯を調べている。

## 自転車に衝突、人身事故を起こし逃走、容疑の男逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018年4月22日 10:08

警察は22日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)とひき逃げの疑いで、会社員の男(23)を逮捕した。逮捕容疑は21日午前3時40分ごろ、栃木県で、普通貨物自動車を運転し、会社員男性(29)の自転車に衝突、男性にけがをさせ、そのまま逃げた疑い。

## 免許課職員が、酒気帯び運転

「コーヒーを飲んだので、酔いがさめた気がした」

違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』

「飲酒運転は事故でなく犯罪」

2018年4月22日 05:30

警察は21日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで20日夜、運転免許課の事務職員(49)を現行犯逮捕したと明らかにした。市道で追突事故を起こし、追突された車に乗っていた無職女性(51)が首に痛みを訴えて病院に搬送されたという。同僚らと飲酒後に車で帰宅中に、女性の乗用車に追突。事務職員は「ビールを中ジョッキで3杯飲んだ。その後、買い物をし、コーヒーを飲んだので酔いがさめた気がした」と供述した。